

ALEMANIA TRATA DE REINCORPORAR AL REICH EL TERRITORIO DE MEMEL

RECHAZA Gran BRETAÑA LA PROPUESTA DEL SOVIET

LEBRUN LLEGO A LONDRES

EN COMPANIA DE SU ESPOSA Y DEL CANCELLER GEORGES BONNET

Se considera de gran importancia la visita del presidente de Francia

PARIS, 21. UP. — A las ocho y 16 minutos de la mañana de hoy el presidente Albert Lebrun salió de la estación del norte rumbo a Londres, acompañado en su visita de estado a la Gran Bretaña su esposa y el canceller Georges Bonnet. Llegado a Calais el presidente y su séquito embarcaron a bordo del vapor "Cote Azur", el cual zarpo rumbo a Dover a las once y 35 minutos, escoltado por siete de los más modernos cazatorpederos de la marina francesa, y quin ce aviones. Al llegar el barco a la mitad del Canal de la Mancha una escuadra de cazatorpederos y ciones británicos hicieron los honores al (PASA a la Pág. OCHO)



Presidente LEBRUN de Francia

Considera prematura la conferencia de las potencias, sugerida por Rusia para enfrentarse a Alemania. — Moscú seguirá una política de cautela en vista de la actitud asumida por Inglaterra. — —

FRANCIA RETIENE EN EL SERVICIO ACTIVO A LOS SOLDADOS QUE IBAN A SER LICENCIADOS EN ABRIL, COMO MEDIDA DE PRECAUCION. — NO SE HA HECHO NINGUNA DEMOSTRACION MILITAR EN LAS REGIONES DEL RHIN. — SESENTA HORAS SEMANALES TRABAJARAN LAS INDUS TRIAS DE GUERRA FRANCESAS CON LA DEROGATORIA DE LA LEY DE CUARENTA HORAS

Egipto toma precauciones en conjunto con Gran Bretaña si Italia sigue movilizando tropas en Libia. — Inglaterra considera ilegal cualquier denuncia del tratado naval celebrado con Alemania. — El General Franco envia una felicitación a Hitler a su regreso a Berlin. —

DE BERLIN SE ANUNCIA QUE HITLER INICIARA SU MARCHA A LO LARGO DE LA COSTA DEL BALTICO DENTRO DE POCOS DIAS. — —

POR ESO SE INFORMA QUE INGLATERRA TRATARA DE ACELERAR SU CAMPANA EN PRO DEL ESTABLECIMIENTO DEL FRENTE EUROPEO CONTRA HITLER. —

MOSCU, 21. UP. — El gobierno soviético anunció oficialmente que la Gran Bretaña no está de acuerdo con la convocatoria de una conferencia de potencias sugerida por la Unión Soviética con el propósito de considerar medidas para hacer frente a la situación creada por la absorción de Checoslovaquia por Alemania. El comunicado agrega que los estadistas británicos consideran prematura una conferencia de esta índole en el momento actual. Las seis potencias que los Soviets consideran como los comunicados agrega que los es-

DEBEMOS mantenernos en la LUCHA

ESA ES MI OPINION, PERO QUIEN DECIDE ES EL COMITE CENTRAL. —

EL PARTIDO COMUNISTA HA DEFINIDO CLARAMENTE SU POSICION EN TODO MOMENTO Y ES UNA ENTIDAD EN LUCHA CONSTANTE. — DENTRO DE SU ORGANIZACION YO NO SOY MAS QUE UNA UNIDAD Y LA CONDUCTA DEL PARTIDO LA DETERMINA DICHO COMITE. —

El diputado y candidato a la presidencia de la república por el Bloque Obrero y Campesinos, don Manuel Mora, se retira, en conversación con uno de nuestros redactores, al rumor de que el partido comunista no iría a la elección presidencial. — Ellos, dice Mora, hacen elección hasta sin candidatos, refiriéndose al decir de que sólo hay un candidato presidencial. —

El periodista conversa con el diputado don Manuel Mora Valverde. Es una rápida conversación con el jefe del Partido Bloque de Obreros y Campesinos, y Candidato a la presidencia de la República postulado por el mismo bando político. El reportero ha querido recoger una afirmación que se hacía esta mañana en muchos corrillos capitalinos: la de que el Comunismo no presentaría batalla en cuanto a la elección presidencial, yendo a la lucha solo en cuanto a elección de diputados y municipios en febrero de 1940. El jefe del Partido Comunista no vacila al contestar nues-



Diputado MANUEL MODA

tra pregunta y así nos dice, autorizándonos para darle publicidad a su criterio:

—Mi opinión personal es que debemos mantenernos en la lucha. Presentar batalla. Nuestro Partido es una entidad en acción constante. Ha definido bien su posición en todo momento y no veo por qué no ha de ir a las elecciones tanto en lo que respecta a curules municipales y de diputados como a la presidencial".

—En realidad, el precedente lo sentó el Partido Comunista en las pasadas elecciones.

—Exactamente. Mora ha continuado luego (Pasa a la Pág. OCHO)

5c **Verdades** 

Nº 928—Director: Rafael Soley—Año IV
San José, Martes 21 de marzo de 1939

ENCONTRADA LA TUMBA DEL SUEGRO DE SALOMON, EL FARAON PSU SENNES

Los arqueólogos franceses hicieron el descubrimiento que se considera de enorme importancia

EL ATAUD EN QUE SE ENCONTRA LA MOMIA ES DE ORO MACIZO Y PESA MIL KILOGRAMOS

CAIRO, 21. (Especial para NOVEDADES). — En las excavaciones que están llevándose a cabo en las cercanías del Bajo Egipto los arqueólogos de enorme importancia franceses hicieron un descubrimiento que se atribuye al descubrimiento hecho por los científicos franceses, se agrega el enorme valor intrínseco del ataúd en que se encontraron la momia y los esqueletos, puesto que es de oro macizo y pesa más de mil kilogramos.

INICIADA la evacuación del territorio de MEMEL

QUISICOSAS

Los Estados Unidos se pasan pro-
testando contra Alemania.
Con razón dicen que los Estados
Unidos son un país protestante.
Pero es preferir ir a la realidad.
Porque si no sucede así, los ale-
manes no van a creer en ese pro-
testantismo.

EXCESO DE DIVERSIONES

Las consecuencias de haber
abusado de las diversiones nuan-
ca se hacen esperar. Agotamiento
cerebral, debilidad, pérdida de
la memoria, insomnio y sobrea-
lentos, incapacidad para tra-
bajar, etc., son síntomas ciertos
e inequívocos de agotamiento y
es entonces cuando se necesita
descansar.

Los mejores resultados para
la convalecencia se obtienen
cuando la temporada de descanso
se combina con un trata-
miento de

FOSFO KOLA

(porque este valioso medicamen-
to suministra al organismo los
elementos consumidos por los
abusos). La FOSFO-KOLA estu-
mula el apetito, levanta el espí-
ritu y convierte el abatimiento
en optimismo y alegría, facilitan-
do la recuperación de las
energías perdidas. La FOSFO-
KOLA puede conseguirse en
cualquier farmacia del país.

El consejo de acreedores de bonos
de la deuda de Costa Rica no re-
comiendan la oferta que los hici-
mos.

Con lo cual se dirá que hemos
perdido el tiempo...

Es verdad, pero de eso se trata.
De que no nos acepten.

Francia, Inglaterra, Estados Uni-
dos y Rusia, comienzan a embote-
lar a Alemania, dice uno de los
cables de hoy.

Pero los alemanes ni siquiera lo
han echado de ver...

O resulta que la botella es de-
masiada.

Y aconsejaría el diputado Mora no
presentar batalla, dice don Floren-
tino.

No tenga miedo, don Flor, que
en peores nos hemos visto.

Y el amigo Mora está acostum-
brado a verlas moradas.

Y de todo color.
Así son los tiempos y hay que
apechugar con ellos.

Y luego que... quien dijo mie-
do.

Ya no se celebrará en Costa
Rica el Congreso Panamericano del
niño.

Y es que se han dado cuenta de
lo que le sucedió al niño Peña
Chavarría...

Y se han asustado.
Después de todo no son tan niñe-
rias que digamos.

Retiradas todas las mociones que
se iban a presentar sobre el im-
puesto al café.

Ahora ya no las presentarán so-
bre, sino debajo, que no es lo mis-
mo.

Dice don Víctor Guardia que si
don León no ha enviado el proyec-
to de jubilaciones, serán por una
buena razón...

Claro.
Si fuera mala no sería razón.

Produjo sorpresa ayer el movi-
miento de la bolsa de café.

Es natural la sorpresa porque
una bolsa en movimiento no de-
ja de ser algo raro.

Don Billo cedió a quedarse en
su puesto a instancias del señor
Presidente.

Lo habíamos previsto.
No nos equivocamos jamás.
Palabra.

Don Orendes dice que nunca ha
estado en Saint James...

Pero la verdad es que lo mere-
cía.

Porque no se brá de cortes...
Pero sabe la mar de Cortes...

HOY HACE 50 AÑOS

El doctor italiano don Ju-
lio Corvetti, médico ciru-
jano de la Real Universidad de
Pisa, a su llegada al país
anuncia que ha fijado su
residencia en esta capital,
en la calle de la Catedral,
poco más de cien varas al
norte de la Iglesia del Car-
men, en la casa nueva de
don Bartolomé Calsamiglia,
la cual tienen otra entu-
rada en la calle opuesta, o
sea la del Laberinto, en-
trada por la cual se puede pa-
sar con caballos y carretas
a un gran patio de la mis-
ma casa. El doctor estará
siempre pronto a salir a
cualquiera hora de la no-
che, y para esto tiene una
campanilla a la puerta de la
casa en la calle de la Cate-
dral y otra en la entrada de
la calle del Laberinto. El Dr

no solamente visitará gratis
a los pobres, sino que tam-
bién ofrece recibir en su
casa a aquellos que necesi-
ten de alguna operación
quirúrgica, y operarlos y cui-
darlos sin retribución, pro-
porcionándoles gratis todo lo
que necesitan inclusive
los alimentos.

También pasa visita re-
gularmente todos los días al
Gran Hotel, propiedad de G.
de Benedictis, y al Hotel Ro-
ma, propiedad de José Sacri-
pani, visita que se efectúa
a las 8, 14 y 18 horas.

Hoy por ejemplo, atendi-
do una llamada que le hi-
ciera la policía en las horas
de la madrugada, con el ob-
jeto de que atendiera un he-
rido que yacía en un parque
de esta capital, se levantó
Pasa a la Pág. CUATRO

Alajuela Autotransportes

SERVICIO EXCLUSIVO para ESTUDIANTES
Y PROFESORES

Ofrece a los Normalistas libros de 10 etiquetas a ₡ 1.50.
Para los profesores, libros de 20 etiquetas a ₡ 3.00

SERVICIO DE ENCOMIENDAS
RAPIDEZ Y SEGURIDAD

San José - Heredia — Alajuela - Heredia
(viceversa)

MOMENTO INTERNACIONAL

TENSION ENTRE ALEMANIA Y EE.UU.

Estados Unidos y Alemania van a romper sus relaciones
a causa de la ocupación de Checoslovaquia por Hitler. La pro-
testa enviada por los Estados Unidos es una de las más fuertes
que se recuerdan en la historia de los pueblos. Desde luego
Alemania contestará en términos del mismo tenor y después
sobrevendrá lo que tiene que sobrevénir.

Por otra parte el Obispo de Canterbury hace un llamamien-
to al Sumo Pontífice para que deje este toda la cristandad
inclusive el protestantismo y la Iglesia anglicana para que se
haga una campaña en contra de Hitler.

Y como si todo ello fuera poco se proponen en los Es-
tados Unidos boicotear las mercaderías alemanas como protesta
ante la actitud de Hitler en contra de los judíos, y ya
se están dando los pasos para elevar en un veinticinco por cien-
to los aforos impuestos a las mercaderías alemanas.

La acción es pues activa y violenta. Una guerra sorda pe-
ro real.

No se oye tableteo de las ametralladoras ni el rugir de los
cañones ni se oyen aun las potentes hélices de los aeroplanos
haciendo cabriolas en los aires para exterminar ciudades, pero
en verdad la guerra de palabras, de protestas y de planes con-
juntos, la estamos viviendo desde hace varias semanas y aca-
so seamos.

Roosevelt ha venido contrarrestando la política alemana
desde la expulsión de los judíos.

Pero eso no ha sido bastante para contener a Hitler en su
avance hacia la formación del imperio alemán. Y Mussolini
hace otro tanto de lo mismo.

Yendrá la guerra?
Ya no es posible decirlo, porque en guerra están ya en
Rumania y Checoslovaquia.

VIBRACIONES DEL MINUTO

EL PROBLEMA ELECTRICO

Una buena noticia que publica nuestro co-
lega LA TRIBUNA es la de que el servicio na-
cional de electricidad dará pronta solución al
ya tan debatido y conocido problema eléctrico.

Y decimos que se trata de una buena noticia
para el público porque al resolverse ese pro-
blema, tendrá que venir como consecuencia in-
mediata el aumento de los servicios en la pobla-
ción, los cuales escasean grandemente en los
últimos tiempos a consecuencia de que las edifi-
caciones aumentan y se construyen nuevos
barrios.

Nosotros no entramos a analizar cual ha de
ser el mejor camino para llegar a la solución
del problema, porque eso corresponde al exclu-
sivo resorte de los miembros de la junta que tie-
nen a su cargo la defensa del interés público
dentro de los límites de la justicia. Pero si nos
alegramos de que el asunto quede resuelto por
uno u otro medio para que se nivie la escasez

de luz y fuerza que actualmente sufre la po-
blación.

Nosotros hemos presenciado la negación de
servicios a muchas construcciones nuevas. Y
sobre todo si estamos en el proyecto de barrios
para obreros, debemos pensar de una vez que
esos barrios deben ser alumbrados convenien-
temente y hasta disponer de fuerza suficiente
para nuevas industrias y nuevos establecimien-
tos que tienen que existir cuando se construye
una barriada.

Sería lamentable que cuando ya tenemos re-
suelto el problema de la vivienda, tengamos
sin resolver el problema de la luz.

Por todo lo cual pensamos que la Junta
hará muy bien en resolver ese problema con la
prontitud debida, bien sea arreglando con las
compañías o construyendo su propia planta que
es hasta el momento el proyecto que todos co-
nocemos.

"AVENTUREROS DEL AIRE"



NO PROSPERA EL ARREGLO

Así se considera después de la declaración del consejo de tenedores de Nueva York no recomendando el arreglo a los tenedores

DE GRAN TRASCENDENCIA EN LAS ACTIVIDADES BURSÁTILES SE CONSIDERA LA IMPORTANTÍSIMA INFORMACIÓN CABLEGRÁFICA QUE SOBRE EL PARTICULAR HOY SUMINISTRA, EN FORMA EXCLUSIVA, "LA TRIBUNA"

El documento suscrito deja al arbitrio de los tenedores la aceptación y el consejo expone las razones por las cuales no recomienda el arreglo referido

Enorme interés despierta en los diversos círculos la referido información cablegráfica.— Se considera que es de gran peso una recomendación del consejo de tenedores

La información cablegráfica, de sus servicios exclusivos de la United Press, que trae nuestro colega "La Tribuna" hoy, acerca de la decisión del consejo protector de tenedores de bonos de la deuda externa, con sede en Nueva York, considerando no recomendable el arreglo hecho por Costa Rica, ha causado expectación, verdaderamente justificada, ya que esa noticia es sin duda alguna la de mayor importancia en ese sentido registrada en los últimos días.

Formulado, tras laborioso estudio, el proyecto de arreglo que el representante de Costa Rica señor Castro Bécche sometió a la consideración del consejo de tenedores de esos valores, se tenía la esperanza de que fuera rápidamente completado, poniendo así fin a una situación que conviene resolver en la mejor forma posible. Sin embargo, las personas versadas en asuntos financieros dudaban de que tal arreglo fuera bien acogido por los interesados, y así lo adelantó "La Tribuna", parecer que ha sido ampliamente confirmado con la resolución del indicado consejo protector, dictada ayer, y que será publicada en la prensa neoyorquina de hoy. Considera ese consejo que "Costa Rica puede hacer pagos en mejores condiciones para los tenedores de bonos, puesto que sus entradas fiscales son las más altas que registra la historia de esa nación".

Como el texto del convenio presentado por Costa Rica deje al arbitrio de los tenedores la aceptación de las condiciones fijadas, puede estimarse que el arreglo no prosperará, ya que la indicación del consejo protector es decisiva en esta materia, puesto que está integrada por los representantes de la mayoría de los acreedores y sus resoluciones son dictadas después de un concienzudo y minucioso análisis de las condiciones económicas del país emisor de esos valores. Ello justifica, repetimos, la enorme trascendencia de este informe de "La Tribuna" y el interés tan vivo que ha despertado en nuestros círculos financieros y económicos, donde se considera que no prosperará el convenio aceptado, por tales razones.

MUY CONCURRIDA LA FESTIVIDAD DE SAN JOSE AYER EN ESTA CAPITAL

Solemnes fueron la procesión alrededor del parque central y la misa pontifical oficiada por el señor Arzobispo.— Se cantó luego un Te Deum para el nuevo papa Pio XII

Tal como lo habíamos anunciado, se celebraron ayer los diversos festejos con motivo del día de San José, patrono de la ciudad capital. Desde temprano afluía hacia la iglesia metropolitana gran cantidad de fieles de la ciudad y de las localidades cercanas.

A las nueve de la mañana fue la procesión alrededor del parque Central, habiendo sido acompañada la imagen por gran cantidad de personas; iba el seminario mayor y el menor, así como numerosos elementos del clero. Hubo acom-

pañamiento de la banda militar.

Luego fue la solemnisísima misa pontifical oficiada por el Excmo. Sr. Arzobispo Monseñor Castro, en la que estuvo presente todo el cabildo metropolitano, así como la mayor parte del clero de la arquidiócesis y gran cantidad de fieles.

A continuación se cantó el te Deum como acción de gracias por la feliz elección del nuevo Papa Pio XII, con lo cual terminaron los actos religiosos en honor de San José, los cuales alcanzaron gran solemnidad.

HOY HACE 50 AÑOS...

(Viene de la Pág. DOS)

inmediatamente y pocos minutos después estaba en el lugar de los hechos curando al hombre herido.

Así eran antes los médicos siempre listos a prestar sus servicios desinteresados e incondicionalmente a cualquier hora en que fueran solicitados. Por desgracia esto mismo no ocurre con los profesionales de ahora, que deberían de tomar el ejemplo.

El Ministro de Instrucción Pública, don Mauro Fernández que a instancias de él se debe el que el Presidente don Bernardo Soto, emitiera en febrero de 1886 una ley general de educación común, que establecía la enseñanza primaria, gratuita, obligatoria y laica, acuerda declarar feriado el medio día del miércoles de cada semana, a fin de que los niños puedan dedicar ese tiempo a atenciones domésticas, es decir a que aprendan los quehaceres del

La incierta situación política LA ESTABILIDAD DEL

REGLAMENTADA POR EL EJECUTIVO LA EXPERIENCIA Y SIMILARES PARA LA ELABORACION DE C

En el diario oficial aparece hoy la reglamentación dictada por el poder ejecutivo para la explotación de las gomas de nispero y árboles similares en los baldíos nacionales. Los puntos de dicha reglamentación son los siguientes:

Todo habitante de Costa Rica, mayor de edad o emancipado si es costarricense, con residencia de más de diez años en el país si es extranjero, puede obtener del gobierno la licencia para explotar el nispero (zapota o zopollita) y otros similares, exclusivamente para extraer de ellos las gomas o resinas empleadas en la elaboración de chicles o goma de mascar, en los terrenos baldíos, inclusive islas y las millas marítima y fluvial, en una extensión no mayor de cien hectáreas por persona y durante el término de un año. La extensión a que tenga derecho cada persona, puede localizarse hasta en dos zonas di-

Declararse de utilidad pública tal clase de árboles, estableciendo la obligación de velar por su conservación

Las concesiones durarán un año y no podrán ser mayores de cien hectáreas por persona.—La oficina del Castro de limitará las zonas en donde existan nisperos y árboles similares en cantidad que justifique su explotación comercial

ferentes. Dichos árboles son declarados de utilidad pública, y se establece la obligación de velar por su conservación.

Las solicitudes para tal explotación deben presentarse a la Secretaría de Hacienda, que las tramitará por medio de la Administración General de la Tributación Directa. El derecho a pagar es un colón anual por hectárea, por adelantado. La concesión será cancelada si el dueño falta a cualquiera

de las obligaciones que se establecen por el reglamento en cuestión. Queda prohibida la tala o destrucción de los árboles, así como la extracción de las gomas en época que no sea la lluviosa o no esté conforme a las formas dictadas por la técnica y la experiencia. También se anulará la concesión si no comprueba que el interesado ha tomado un lote mayor del que tiene derecho a explotar.

Las zonas del país en que existan estos árboles en cantidad suficiente para su explotación serán limitadas por la Oficina del Catastro. La inspección general de Hacienda tendrá a su cargo la vigi-

hogar.

Durante el mes, la dirección de Obras Públicas gastó en la construcción y reparación de edificios, carreteras y demás obras nacionales, la suma de 44.798.64 pesos, debido al mal estado en que los dejó el terremoto que acaeció a principios de este año.

En el Hospicio de Incurables, tiene lugar a las 17 ho ras la rifa del cuadro Salomé copia del famoso de Regault.

EFEMERIDES INTERNACIONALES

Fallece en París, Francia el gran tenor italiano Enrique Tamburini, fido, que fue durante mucho tiempo de los adoradores del "bell" canto. El famoso artista muere a la edad de 69 años.

Durante los últimos cuatro años, las autoridades rusas aplicaron próximamente 7 millones de palos de karat a 25 mil acusados. La deportación a Siberia corre parejas con los apaleamientos, ya que durante ese tiempo se deportaron alrededor de 47 mil personas. Verdad es que al imperio ruso—sin contar Siberia, tiene 96 millones de habitantes. De modo que le queda aún después de abundante material en que cumplir su misión destructora.

Entre los deportados figuran más de 2 mil estudiantes y 4 mil profesionales. En la masa ignorante de Rusia hay pocos reformadores. La ignorancia es por naturaleza afianzada al estacionamiento: la nobleza ilustrada, los abogados, médicos, pro-

fesores, ingenieros y naturalistas pagan a ese nuevo Minotauró el tributo de sangre, de lágrimas y de agonías. Tolstok se ha convertido en un centro de deportados.

En la Corte de Chanery de Londres, hay depositada la cuantiosa suma de 100 millones de libras esterlinas, que esperan ser reclamados por herederos a los cuales han sido dejados, y cuyo paradero se ignora.

¡Llámemme usted temprano! Con estas palabras se despidió una noche el joven Carlos Eich del conserje de una casa de la calle 21, de la ciudad de Nueva York, EE. UU., donde había alquilado habitaciones para residir con su futura compañera.

Fiel a su encargo, el conserje llamó a la puerta de Eich a una hora temprana. Como no obtuviera respuesta, entró, y un espectáculo horrible hirió a sus ojos. Sobre el que hab de ser el seroche nupcial, yacía el cadáver de Eich con los ojos desencajados y una profunda herida en el cuello. En la mano derecha oprimió el muerto una larga cuchillo. Evidentemente se trataba de un suicidio.

LNo tardó en presentarse una bonita muchacha en busca de Eich. Era la señorita Eva Huereither, la novia. El conserje se interrumpió y lo mejor que pudo la hizo entender la triste noticia. Lanzóse ella a la habitación en que estaba su amado, y al verle, un alarido inmenso se escapó de su pecho. No pudiendo resistir aquel espectáculo, salió de la habitación y fue a caer desmayada en la del conserje. Cuando volvió en sí, dijo

que no sabía a que atribuir la muerte de su amado, a no ser el hecho de haber sido amenazado con despedirle de su colocación si se casaba.

Día de San José. Se celebra en Valencia el día de la fiesta de 'as típicas fallas'.

CURIOSIDADES MUNDIALES

Alfonso Karr, el famoso novelista francés de París, autor de "Las Avispas", etc. un año antes de morir, conde la historia de todos los partidos políticos en este cuento:

"Un viajero que recorría en América el país de los Mohicanos, vió a dos indios salvajes entretenidos en un juego muy semejante al de los noones. Jugaban con pie derechos.

El viajero se acercó a ellos, siguió con avidez la partida y llegó a interesarse por uno de los dos jugadores; Al cabo de un rato, terminó el juego y ganó su favorito.

Amigo—le dijo— ha su cedido lo que me he figura do: ha ganado usted; y después de darle mi más cordial enhorabuena, esplico, a usted que me diga que es lo que con tanto afán se han disputado ustedes.

Con mucho gusto, contestó el salvaje— Mi camarada y yo le hemos visto venir a usted desde lejos, y como los dos nos queremos mucho, resolvimos que la suerte decidiera cuál de los dos tendría el placer de comerse a usted. A mí me ha

DE LA DEUDA NORTEAMERICANA

ica de Europa ha venido a perturbar MERCADO CAFETERO MUNDIAL

En $\frac{3}{8}$ de centavo oro por libra han bajado las cotizaciones de los suaves en los Estados Unidos

El peligro de la situación política internacional y la insistencia de los que propulan la campaña bajista, han motivado esa baja

TAN PRONTO COMO BASE ESTA CRISIS, SE ESPERA UNA FAVORABLE REACCION EN LOS PRECIOS

Por la amplia información cablegráfica que diariamente ofrecemos, nuestros lectores se habrán dado cuenta de lo delicado de la situación política en Europa, que cada día se vuelve más incierta e inquietante. Como es natural, tal estado de cosas repercute en el comercio y en las finanzas en todo el mundo, afectando los precios de los artículos y por consiguiente a los productores.

Tal ha sucedido con los mercados cafeteros de los Estados Unidos, según leemos en la revista de café de R. Desvernine, importante firma comercial de Nueva York, la cual nos ha llegado por la vía aérea, con las más recientes nuevas en relación con la industria del café.

La incierta situación política de

Europa ha venido a perturbar la estabilidad del mercado cafetero mundial y los precios del artículo en los mercados norteamericanos, han declinado durante la semana en 3 octavos de centavos oro por libra, manteniéndose esa situación, hasta tanto no se defina el porvenir.

Desde luego, este estado de cosas, viene a favorecer la campaña de algunos tostadores distribuidores, para lograr una baja en los precios y continuar en la tendencia bajista en que vienen empeñados. Se espera tan pronto como pase la presente crisis una favorable reacción en los precios de los cafés suaves, que lleguen a ocupar los altos niveles que tenían antes de producirse.

Las zonas en explotación, días después de concedida autorización el interesado se dio a la explotación, le se le da la licencia, sin que se pida la devolución de la su a al estado por razón del diente. Los que deseen ser se técnicamente en la en- debe an comunicarlo así bación Directa al hacer de arrendamiento. Los cedidos deben ser debida eslinados y los arrenda- sedan obligados a permitir to de los poseedores de cinos y la apertura de ca- curvías, ferrocarriles u o- de interés público sin pre demunización alguna, así co- ministrar a los Funciona- rios de Justicia todos los que para el debido con- las explotaciones requieran.

Las principales disposi- ción de la reglamentación de esta que, que está llamada, induda a ser una nueva e im- fuente de riqueza para el

lo esa fortuna; y esta e nos regalaremos con mi mujer, mis hijos y esta aquí el cuento. Verdad es que los poli juegan, y del juego el que el que gana se co el país.

debrase en París, Fran- una regia recepción di- mática a la cual había urrido una bella e ino- aña de 16 años de e. Estado ésta en con- de un distinguido di- nático frente a una venta del palacio, que daba a extensa pradera donde van agradablemente va- terneras y vacas, le di la siguiente pregunta: ¿Qué diferencia hay en un toro y un buey? erplejo el diplomático nes, reflexión un mo- to y contestó: ¿Véis estas terneras? pacen la verde yerba? es los toros son los pa- y los bueyes tienen q' tentarse con seh los tios. to da una idea de cómo creaban antes los hijos la aristocracia francesa. ando ahora!

BO DE BONOS PARA CARRETERAS

ctuar el jueves pró- n el Banco Nacional

ves próximo, 23 de los ce- se efectuará, en las ofici- Banco Nacional, el sorteo is para carreteras que co- le al 1º de abril. Los bonos son los de 1932, al- to.

PARA TOMAR BUEN CAFE
visite el
GRAN CAFE MATA
Contiguo al Almacén de Miguel A. González.

ABIERTO CONTINUAMENTE
SERVICIO EXQUISITO
HIGIENE - ATENCION Y ESMERO

Personal competente y atendido personalmente por su propietario.

RAMON MATA QUESADA

RECHAZA GRAN BRE...

Viene de la pág. 1

más interesados en el desarro llo de los acontecimientos en Europa central son la Gran Bre taña, Francia, Polonia, Ruma nia, Turquía y la Unión Sovié tica, pero el comunicado niega que Rusia había ofrecido su auxilio a Polonia y Rumania en caso de una agresión terri torial contra esas dos naciones por parte de Alemania.

EL EMBAJADOR ITALIANO NO ESTUVO EN EL RECI BIIMIENTO A HITLER

BERLIN, 21. UP.—Se ha sabi do que el embajador italia- no, profesor Attolico, no estu- vo en la estación de Goerltz cuando el Fuehrer Hitler regre- só de su gira por las provincias de Bohemia y Moravia, aunque el speaker de la radio descri- bió la presencia del embajador y el momento en que éste le dió la mano a Hitler al decir: "Nosotros sabemos cuanto re- presenta este apretón de man- os". Los círculos italianos hi- cieron ver que el embajador Attolico tampoco estaba pre- sente cuando el Fuehrer regre- só de la incorporación de Aus- tria y de la región sudetina. Se entiende que con ocasión del regreso de Hitler a Berlín el domingo en la noche no se ha- bían emitido invitaciones al cuerpo diplomático para la recepción del Fuehrer, pero los observadores internacionales quisieran saber si la ausencia del embajador italiano en esta ocasión indica algún enfriamien- to entre Mussolini y Hitler.

PROTECCION DE LA FRON- TERA EGIPCIA-LIBIANA
CAIRO, 21. UP.—En fuentes bien informadas se ha sabido

que el premier protestó ante el embajador italiano, Mazzojini, en contra de los refuerzos en- viados a Libia. De continuar es- tos aumentos de las fuerzas ita- lianas en las regiones fron- terizas de las dos naciones, E- gipto y la Gran Bretaña se ve- rán en el caso de tomar medi- das adecuadas para proteger la frontera egipcia-libiana.

PRECAUCIONES DE FRANCIA

PARIS, 21. UP.— Siguiendo a la iniciativa tomada por la Gran Bretaña y los Estados U- nidos, el ministerio de finan- zas ordenó la detención de las cuentas checas en Francia has- ta segunda orden.

EL REY CAROL REALIZA IM- PORTANTES CONSULTAS POLITICAS

BUCAREST, 21. UP.— Aumen- ta la nerviosidad general en esta capital mientras el rey Carol celebra consultas para con los miembros del gabinete y los líderes políticos y milita- res de la nación. Los habitan- tes de la capital han comenza- do a establecer depósitos de co- mesibles y otros artículos de primera necesidad, mientras gran número de personas ha retirado sus ahorros y depó- sitos en efectivo de los bancos temiendo el desarrollo de un conflicto internacional como re- sultado del avance alemán en Checoslovaquia.

LEGAL CUALQUIER DENUNCIACION DEL TRATADO NA VAL ANGLO-ALEMAN

LONDRES, 21. UP.— Un ve- cero del gobierno británico hi- zo hoy una fuerte advertencia

de que cualquiera denuncia de parte del Reich del tratado na val anglo-alemán de 1935 será considerada ilegal. El vocero agregó que dicho tratado no contiene ninguna cláusula que permita tal denuncia, de mane- ra que se trata de un arreglo permanente y definitivo, que solamente puede ser anulado con el consentimiento explíci- to de las dos partes contratantes.

LAS PRIMERAS MEDIDAS DE DALADIER

PARIS, 21. UP.— Con la pu- blicación esta mañana por el Journal Officiel de la prime- ra serie de decretos, el gobier- no del premier Daladier puso las industrias de guerra fran- cesas en un plan de 60 horas semanales de trabajo, supri- miendo la ley de las 40 horas, con el propósito de aumentar la producción en una tercera parte, y al mismo tiempo se anunció que la clase de solda- dos que cumple su servicio ob- ligatorio en estos momentos y que debía haber salido del e- jército en el mes de abril des- pués de dos años de servicio se- rá mantenida en éste. El mi- nistro de guerra aumentó los estados mayores permanentes del ejército en 422 oficiales, a un total de 9.610 oficiales en tiempo de paz, agregó 2.500 sub-oficiales y aumentó el pe- ríodo de entrenamiento de las reservas de 15 a 40 días para los soldados rasos, y de 21 a 30 días para la oficialidad.

FRANCO FELICITA A HITLER



BERLIN, 21. (Especial para Novedades)— El generalísimo Francisco Franco envió al Fuehrer Hitler un telegrama felici- tándole por la incorporación pacífica de las provincias de Bohemia y Moravia en la Gran Alemania. El Fuehrer con- testó el telegrama del caudillo español, deseándole una com- pleta y pronta victoria en la guerra civil española.

ALEMANIA Y EL TERRITO RIO DE MEMEL

BERLIN, 21. UP.— En los círculos políticos bien informa- dos se predice que Alemania está por reincorporar el territo- rio de Memel nuevamente al Reich, y de que la acción pa- ra lograrlo se precipitará de un momento a otro. Se infor- ma desde Londres que la Gran Bretaña, con motivo de la visi- ta del presidente Lebrún a Londres, acelerará su campaña en pro del establecimiento de un frente Europeo en contra de Hitler, puesto que se anti- cipa que el Fuehrer iniciará su marcha a lo largo de la costa del Mar Báltico dentro de pocos días.

INICIADA LA EVACUACION DE MEMEL POR LITUA- NIA

KAUNAS, 21. UP. FLASH.— En este momento las autorida- des militares han comenzado la evacuación del regimiento de tropas lituanas acuartelado en la ciudad de Memel, y se es- pera que esta evacuación que- dará terminada mañana, de- jando a esa región, habitada principalmente por alemanes, sin la protección de fuerzas li- tuanas. Se cree que es la acción del gobierno lituano el resultado directo de la entrevista de su ministro de re- laciones exteriores, con el ca- nceller Von Ribbentrop en Ber- lín el lunes pasado, y viene a ser el preliminar para la ocu- pación germana de dicho terri- torio.

FESTIVAL EN HONOR DEL GENERAL PINAUD

El domingo último, a las seis de la tarde, en los amplios salones del departamento de linotipos y fotocompositores del Gran Hotel Metropolitan, se realizó una recepción en honor del General Pinaud, con motivo de haber celebrado el mismo día la gran fecha de su natalicio.



Además fueron servidas exquisitos cocktails. Durante todo el tiempo existió la mayor cordialidad y animación y el homenaje de simpatía transcurre muy animado hasta las primeras horas de la noche. NOVEDADES saluda efusivamente al General Pinaud a quien desea mucha prosperidad para el futuro.

PAGINA DE LA MUJER

PARA LOS ESTADOS UNIDOS



Señora Flor del Carmen de Ford

Acompañada de su señor padre prepara viaje para los Estados Unidos de Norte América la simpática señorita Flor del Carmen de Ford. Les anticipamos nuestros deseos porque disfruten de un viaje muy feliz y de una muy larga permanencia en el exterior.

BODA EN GRANADILLA



Señora María Cristina Díaz Rodríguez

El próximo sábado, en la Iglesia Parroquial de Curridabat, el presbítero don Anselmo Pañacos impartirá la bendición nupcial a don Juan Núñez García, y a la estimable señorita Ma. Cristina Díaz Rodríguez, pertenecientes a los hogares de don Francisco Núñez y de doña Josefa García de Núñez, y de don Eustaquio Díaz y de doña Angela Rodríguez de Díaz.

NOVEDADES los saluda atentamente y les desea todo género de dichas y de venturas.

RUMBO A EL SALVADOR



Señora FLORIS QUIROS

Por la vía del Atlántico se ausentó ayer en viaje de placer para la hermana república de El Salvador, la señorita Floris Quiros, quien permanecerá varios meses al lado de su familia en la nación cuzateca. NOVEDADES le despidе muy atentamente y le desea muy grata permanencia en el exterior.

FUNERALES Y ENTIERRO DE DOÑA ADELA HUETE DE SAENZ

En las primeras horas de la madrugada de hoy, dejó de existir en esta capital, donde se encontraba gravemente enferma desde los últimos días, la respetable señora doña Adela Huete de Sáenz, esposa de don Gerardo Sáenz y dama altamente apreciada en nuestros círculos sociales donde gozó siempre de unánime estimación y simpatías por sus virtudes y demás merecimientos que la distinguen. Su muerte enluta a familias muy apreciadas. Esta mañana, a las diez, se efectuaron sus funerales en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, de donde siguió a continuación el cortejo hacia el cementerio general con nutrido acompañamiento. NOVEDADES, al deplorar tan sensible desgracia, envía su más sincera condolencia a su esposo don Gerardo Sáenz, a sus hijos Ma. del Rosario, Rodrigo y María Teresa, Adolfo y Eugenia, a sus hermanos don Manuel Sáenz Echeverría y señora, a doña Amelia de Huete, a don Modesto y a doña Juanita, a sus sobrinas y a los demás deudos.

SALUDO DE NATALICIO

Hoy celebra el aniversario de su natalicio nuestro estimado compañero de labores don Eulogio Calvo Alvarado, a cuya dinamismo y esplendidas dotes como luchador de primera línea.

NOVEDADES se complace en su luctuoso cordialmente, deseándole al mismo tiempo muchos años más de suerte y de prosperidad en unión de todos los suyos.

DOLENCIA

Ha seguido enfermo don Manuel Antonio Escalante Herrera. Hacemos sinceros votos por su pronta recuperación.

PARA LIMON

Regresaron a Limón don Ernesto Trigueros y su señora esposa doña Virginia Castro Odio de Trigueros.

CAMEN MARIA PINTO LOPEZ

Esa linda chiquilla hoy cumple años. NOVEDADES la felicita cariñosamente.

LUCIDISIMA RESULTO LA FIESTA DEPORTIVA DEL SABADO PASADO EN EL FRONTON JAI ALAI

Un completo éxito constituyó el primer match de basket ball en patines llevado a cabo el sábado último por primera vez en Costa Rica en el floor del Fronton Jai Alai, en honor de la joven damita María Lulú Acuña quien fue recibida en el palco oficial que decoraron lujosamente los señores empresarios del Fronton Jai Alai, don Rosendo Herrera para la mencionada fiesta, que desde su comienzo hasta su final, mantuvo el más constante interés de la in-

DON RUBEN YGLESIAS EN "NOVEDADES"

Don Rubén Yglesias, el viejo compañero de redacción en esta casa, después de tres años de prestar sus importantes servicios en la administración pública al lado del doctor don Antonio Peña Chavarría como Oficial Mayor de esa secretaría, vuelve a ocupar su puesto entre nosotros, para regocijo de todos y para servicio de nuestros lectores.

Don Ruben es un periodista de grandes merecimientos. Su pluma es donosa y vibrante a la vez. Sus conocimientos son amplios y sabe siempre ser oportuno y activo.

También sabe sentir hondamente la vida y entonces se produce en bellos versos que son miel de himeto, o bien flor de canela, o palabras exquisitas como las de Francis James.

Pero la verdad es que don Ruben no necesita presentación al público. Es bien conocido. Forma parte de la falange de jóvenes, preparados e instruidos que ilustran con su presencia un periódico.

Y aquí estamos, pues p compartiendo las labores, con que nosotros nos sentimos halagados.

Y don Ruben después de



años de ausencia, y al recibir las labores del periódico, no tiene sino decir: Fray Luis!

Como decíamos ayer...

describible cantidad de personas asistentes, pertenecientes principalmente en su totalidad, al elemento más selecto de nuestra sociedad y del mundo deportivo. Los capitanes de los equipos participantes "Orion" y "Fronton Jai Alai" con un precioso manejo de cosas, saludaron en el palco, a la jovenista festejada, que desfiló con ellos hasta el centro del floor donde hizo el saque inicial. Una magnífica orquesta ejecutó las principales piezas de moda. Por falta de espacio no damos los nombres de todos los numerosos concurrentes, que con su presencia honraron la fiesta de esa noche, donde se dio cita el elemento más granado del ambiente social y deportivo. El festival resultó muy animado e interesante correspondiendo el triunfo al "Orion" por 38 puntos

contra 13. La joven festejada condecoró con preciosas medallas de plata a todos los jugadores en las cuales se leía su nombre, luciendo además la bandera de Costa Rica. Felicitamos a los empresarios del Fronton Jai Alai por el resonante triunfo que se anotaron con esta bella fiesta, lo mismo que a todos los participantes y organizadores.

DE TURRIALBA

Procedente de Turrialba llega la capital el doctor don Aldo Portocarrero.

ENFERMO

En esta capital se encuentra enfermo don Federico Gálcher-Avelino. Ojalá restablezca pronto.

PIRATAS JUGARA ESTE AÑO EN PRIMERAS

ORION, V, DADO QUE MODA 7 AN, JUGARA BASKET BALL EN EL FRONTON EL VIERNES

ORION Y PARQUE MORAZAN

encuentro será en patines. Los dos equipos lo dedicarán a la señorita Marta Eugenia Uribe. En la afición deportiva existe mucho entusiasmo por esta competencia de baloncesto masculino en patines.

encuentro de basket ball en patines llevado a cabo el sábado a las ocho de la noche en el floor del fronton Mai, entre los quintos masculinos del Orion y del Fronton Jai Alai, dejó un enorme entusiasmo en la afición deportiva, dado lo bien que se

presentaron los dos teams. En nuestra edición de ayer, con lujo de detalles dimos cuenta del resultado de esta gran fiesta, deportivo-social, la que tenía como objeto, tributar un calido homenaje des estímulo a una de las más entusiastas deportistas, a la señorita Maria Luisa Acuña. Nos correspondió informar de otro encuentro de basket ball en patines que se llevará a cabo el viernes próximo a las ocho de la noche, también el floor del fronton, entre los fives masculinos juveniles del Orion (veaedor en el evento del sábado) y el "Parque Morazán". Estos dos quintos dedicarán este cotejo basketbolístico a la estimable señorita Marta Eugenia Uribe, otra de nuestras bellas deportistas, que notoriamente ha venido colaborando en pro del deporte. Tanto uno como otro team están en muy buenas condiciones, por lo que se espera de ellos un buen resultado. La alineación del Orion será la siguiente: Manuel Pastor, Edmundo Vicarioli, cap., Alfredo Martínez, Alvaro Zumbarado y Jorge Viquez. El "Parque Morazán" está compuesto por los siguientes jugadores: Fernando Saborio, Alvaro Monje, cap., Jorge Saborio, Claudio Salas, Arturo Ulloa, Johnny Vinentes y José Ramón González.



SRTA. MARIA EUGENIA URIBE

La gentil deportista a quien los elencos de baloncesto en los que participarán en las competencias del viernes próximo, dedicarán su actuación de esa noche en el Jai Alai.

La serie de tres matches de promoción la ganó el domingo

HABIENDO GANADO EL PRIMER ENCUENTRO CONTRA EL PALMERA ESTE NO SE PRESENTA A EFECTUAR EL SEGUNDO

El domingo a las nueve de la mañana debió haberse llevado a cabo en el Estadio Nacional, el segundo encuentro de la serie de tres, que resolvía la situación de los equipos Deportivos Piratas y Palmira, en los campeonatos de segundas y primeras divisiones respectivamente. Esto es en virtud de que el primero de estos dos teams es el campeón de segundas divisiones, y el segundo quedó penúltimo en el certamen de primeras fuerzas. A la hora indicada el Palmira no se presentó, mientras que el equipo oponente contaba con sus nueve jugadores q varios suplen-

tes; de hecho la serie fué ganada por el Piratas, quien no tiene que esperar más que la promoción de la Liga Nacional de Base Ball; el Palmira pasará a segundas divisiones. Como hemos dicho en nuestras anteriores ediciones, el Deportivo Piratas es un equipo íntegro por elementos jóvenes y entusiastas que han puesto todo su empeño de deportistas por dar el zuge al baseball capitalino. Ahora es cuando esta movena, su tan brillante oportunidad, podrá demostrar sus capacidades, frente a equipos de magnificas condiciones.

EL "SPORT BOYS" PARTIO AYER PARA MEXICO

Un cable de la United Press para LA TRIBUNA, informó anoche que la Selección Peruana de Football, había partido con rumbo a México en el vapor "Orduna". Esta mañana, recibió NOVEDADES otro mensaje de la citada agencia noticiosa que dice:

LEMA, 21. — Tras de haber autorizado la Federación Peruana de Football el viaje del seleccionado nacional, bajo el nombre "Sport Boys", que integran dieciocho jugadores, partió hoy dicha selección en el vapor "Orduna" rumbo a Panamá, donde cruzará el canal para dirigirse luego a la Habana y de allí a Veracruz, donde los jugadores peruanos tomarán rumbo a México D. F., con el objeto de celebrar en esa capital una serie de cinco partidos. Integran la Selección Peruana: Juan Honores y Victor Mirchena, Arturo Fernández, Raúl Chappell y Tulio Obando; Carlos Tovar, Pablo Pasache, Segundo Casallo, Orestes Jordán y Guillermo Portig; E. Teodoro Alcude, Jorge Alcalde, Lolo Fernández, Victor Bioch, Arturo Peredes, César Socarruz, Alberto Baldevino y Pedro Reyes. Los dos primeros integran los defensores de la puerta; los tres siguientes, la línea de backs; los siguientes E. de halves y finalmente, los restantes la ataque.

LOUIS SE PROPONE DESTRIPIAR AL GORDO GALENTO

encuentro entre los dos se celebrará en Nueva York, probablemente el 29 de junio próximo. La actuación de Galento por brillante después de que un pulmonio lo puso el borde del sepulcro. El "color" del italoamericano, si no sus aptitudes pugilísticas, le aseguran al match un gran éxito económico, ya que se va a realizar cuando la Exposición Internacional de Nueva York esté en su apogeo.

fin se ha anunciado el encuentro entre Joe Louis y Tony Galento, que se celebrará en Nueva York, si el tiempo permite, en la noche del 29 junio próximo. Los detalles del lugar de la contienda, toda no han sido dados a la es- pa, ya que encuentros de importancia de esos requie- ren preparación especial, con as a la publicidad. Sin em- bargo, es lo más probable que el match se lleve a cabo en el Yankee Stadium, que es el local de mayor capacidad en Nueva York, si el tiempo permite. La habilidad de cambiar el centro a otra ciudad del país, cabe en este caso, ya que la Exposición Internacional de Nueva York, así como la población de Galento en la ciudad de los rascaieles, justifican toda clase de preferencias a la gran urbe del alta Guardia.

mas, es posible que sean los encuentros de Joe Louis y Galento los que se obligados a degustar este El segundo, si todo va bien, y nada tiene de par que que vaya — se realiza en el mes de septiembre, cuya fecha el oponente del campeón del mundo será el mejor del encuentro Baer-No-

va, a realizar esta primavera. Las actuaciones de Tony Galento en los últimos tiempos — sus encuentros posteriores al ataque de pulmonía que lo tuvo al borde del sepulcro — no permiten hacerse muchas ilusiones acerca de la valía del próximo adversario de Louis. Sin embargo, no cabe duda de que la mencionada pelea ya a tener un gran éxito, si no por lo físico, por lo menos económico. Y no se necesita ser un línea para percatarse de que eso es precisamente uno de los aspectos que más influyen en las decisiones de los encargados de suministrarle al público esta clase de entretenimiento.

Hay, además, una circunstancia a la que la publicidad le va a poder sacar mucha punta: Louis y Galento se odian cordialmente o, por lo menos pretenden que se odian. Galento se ha pasado dos años afeverando que Louis es una "maleta" y que él va a demostrar en el ring esa condición del bombardeo deteriorado. Por su parte Louis se expresó así después de ver en acción al hombre-fornel en uno de sus recientes experimentos: "A ese gordo lo voy a destripar yo en menos tiempo del que se necesita para contarlo". Figúrense los lectores el interés que tendrá para el público semejante espectáculo.

La verdad es que Galento, a pesar de todas sus insuficiencias físicas, posee un puñetazo formidable con el cual pudiera hacer mella a Louis, produciendo un combate. Si no logra alcanzarlo — y alcanzarlo pronto — lo más probable es que el encuentro degeneren en una especie de corrida de toros, en la que al italoamericano de Nueva Jersey le corresponderá, naturalmente, el papel del asado.



Ha jugado usted basketball sobre patines?, dijeron al reportero un día de estos unos cuantos aficionados a ese precioso deporte. El reportero dijo que no. Pero les encargó los eventos que en otras latitudes había presenciado y la impresión que le hicieron. El sábado, como informó NOVEDADES, jugaron el "Orion" y "Fronton". Los dos fives de juveniles libian dedieró la parifia a Maria Luisa

Acuña, esa gentil y seductora deportista que tantos admiradores tiene. Los oriones sujetaron la victoria. Pero los aplausos fueron una nubes para uno y otro cuadro. Cas Hillo, el maestro de la "grafica", se animó del magnesio y de su Gráflex y captó estos interesantes aspectos de esa magnífica fiesta deportiva, la primera en su género que se celebra en el país.

FRANCIA negocia la paz con ESPAÑA

Fracasó un atentado contra Wang Ching Wei

HACIA MESES HABIA TRATADO DE REALIZAR NEGOCIACIONES CON JAPON. — TRES CIUDADANOS CHINOS TRATARON DE MATARLO

LEBRUN LLEGO A...
(Viene de la Pág. UNO)
Jose del estado francés, encargándose asimismo de la escolta del bar presidencial.

LONDRES, 21. UP. — Acompaña al duque de Gloucester como representante personal del Rey Jorge VI ingresó a la estación de Victoria el presidente Albert Lebrun y su señora esposa, siendo recibido por los monarcas británicos, el presidente del consejo de ministros, Neville Chamberlain, Lord Halifax, y numerosas personalidades incluídas el lord mayor de Londres. El tren llegó a las tres de la tarde y en seguida se organizó el desfile de gala con el Rey Jorge y su huesped de honor en el primer carruaje, la reina y madame Lebrun en el segundo, y luego los ministros y otros personajes. La ciudad de Londres presentaba un aspecto animado desde las horas tempranas de la mañana, cuando centenares de miles de personas aprovecharon el buen tiempo para ocupar puestos ventajosos en la ruta del gran desfile. Las calles están embanderadas y bellamente decoradas, y los regimientos de la guarnición de Londres formaron fila en el trayecto desde la estación hasta el palacio de Buckingham. La recepción del presidente de Francia y sus acompañantes fué sumamente espontánea, y se considera que ella reviste especial importancia debido a los recientes acontecimientos en Europa central, los que formarán el tema principal de las conferencias que han de iniciarse entre los estadistas británicos y franceses mañana.

SHANGHAI, 21. UP. — De acuerdo con despachos recibidos desde Henoi, tres ciudadanos fracasaron en un atentado para asesinar al ex-

premier Wang Ching Wei, quien desde hace varios meses trató de iniciar negociaciones de paz con los japoneses.

ISMAEL HIDALGO DE PURISCAL, OBTIENE PROVISIONALMENTE DOS DECIMOS DEL MAYOR

Compró un pedacito en una pulpería en esta capital y más tarde un muchacho le ofrece vender lotería, comprándole otro décimo

AL REGRESAR A SU PUEBLO Y OIR EL PREMIO MAYOR, VE CON ENORME SORPRESA QUE LOS DOS ERAN DE LGORDO

Hoy a las 8 horas, se presentaron a la Tesorería Nacional el señor Ismael Hidalgo a hacer efectivo los décimos de la lotería del Asilo Chapuz, pertenecientes al premio mayor del

sorteo que se jugó anteyer domingo.

Hidalgo que cuenta con unos 25 años de edad, llegó a esta capital el sábado pasado. El mismo día compró un décimo

EL CONGRESO DE LAS DEMOCRACIAS SE INAUGURO EN MONTEVIDEO

CONCURRIRAN DELEGADOS DE CASI TODOS LOS PAISES AMERICANOS

MONTEVIDEO, 21. UP. — En un caso sensacional, llevado a la pantalla

los salones decorados del Ateneo se inauguró el congreso de las democracias, al cual asistieron representantes de todos los países del continente americano, además de un enorme muchedumbre. En una sesión previa a la apertura oficial del congreso se constituyó la mesa directiva, con el estadista Pedro Díaz Arangua, en la presidencia y Rafael Foshiba en la vicepresidencia. Los delegados jefes de las principales delegaciones son los siguientes: de la Argentina Eduardo Araujo; del Brasil Pedro Motta Lima; de Cuba Sergio Carbó; de Chile Gabriel González Vila; de los Estados Unidos Lewis; de México Rodolfo Peña Soría; de Paraguay Arnoldo Baldovinos; de Perú Manuel Sene; de Puerto Rico Rafael Rosalba; de Venezuela Carlos Ascoli; de Uruguay Pablo María Virell y el secretario general de la conferencia es Alvaro Guillot Muñoz.

Hace pocos días se registró en Costa Rica un caso verdaderamente sensacional: un hombre casado se había ido a la guerra del Chaco, al regresar a Costa Rica se encuentra con que su mujer, creyéndolo muerto, se había casado con otro y era madre de tres hijos. Sus bienes habían irte repartidos entre los parientes y por consiguiente al hombre no le quedaba otra cosa en Costa Rica que su nacionalidad. Las autoridades hacen las averiguaciones necesarias y pronto se sabrá quien es el que tiene el derecho.

Un caso exactamente igual se ha llevado a la pantalla, en el cual todo el mundo puede juzgar y ver en la forma que como se resolvió este complicado asunto. El próximo jueves en el Ravelto se estrenará este film, que lleva por título: "EL DERECHO Y EL DEBER" en la que toman parte principal, los actores J. J. Martínez Casado (segundo marido). Con su sulo Moreno (la esposa con dos maridos legales), Juan Oro, (el primer marido) y Chato Ortín (el que hace las delicias del público con su excelente actuación cómica).

Vea como la moral de un juez es puesta en la balanza de la más estricta justicia. Vea la e-pantosa situación de una mujer honrada con dos maridos legales.

Vea como un hombre es despojado de su mujer y su hijo sus bienes por su mejor amigo. Todo esto, en el film en español: "EL DERECHO Y EL DEBER" el próximo jueves en el Ravelto.

El próximo domingo: ¡Por fin! el estreno tan ansiado! "EL TROVADOR DE LA RADIO" con la actriz "Kitty" Robina Duarte (Ruby Kelly Lang) y el cantante mexicano Tito Guizar. Además se rifarán dos valiosos radios Detroita Lee Pee. que obsequia el Almacén Urbe & Fages, y se llevará a cabo una transmisión especial que dedica la Estación X La Reina del Aire, al público que asista a estas funciones. El cantante nacional Carlos A. Herrera tomará parte en esta audición que llegará hasta el auditorio por medio de tres potentes radios: Pee Wee que será colocado en el escenario.

favorece la terminación de la guerra a base de rendición incondicional del ejército republicano

EL MARISCAL PETAIN ANUNCIA LA PROXIMA SUCESION DE LA SANGRIENTA GUERRA CIVIL

Se indica que por tales razones no ha lanzado el general Franco su gran ofensiva.

PARIS, 21. UP. — Despachos oficiales recibidos al medio día de hoy por el gobierno francés de su embajada en San Sebas-

tián informan que el mariscal Petain ha comenzado a iniciar las negociaciones de paz entre España nacionalista y republicana, y los informes recibidos dejan entrever la posibilidad de una próxima terminación del sangriento conflicto civil a base de la rendición incondicional del ejército republicano. En los círculos políticos se opina que la llegada de mariscal Petain a España es el principal motivo de que el general Franco todavía no ha lanzado su gran ofensiva que se le anunció para ayer a fin de dar al gran militar y diplomático francés la oportunidad de contribuir a una solución del problema español sin que exista necesidad para la realización de las actividades bélicas.

en un establecimiento comercial. Y en la tarde cuando entraba a una pulpería un muchacho le ofreció vender un décimo y, entonces Hidalgo lo compró. Pero resulta que el primer décimo y el segundo, que compró después, eran del mismo número y de esto no se había dado cuenta el joven Hidalgo. Después de haber repeliado sus comisiones que lo traían a la capital, volvió a su casa en Puriscal. Allí se encuentra cuando ayer lunes supo el número que había correspondido al mayor e inmediatamente le consultó de los decimos y resultó que eran idénticos al premio mayor.

Hoy cuando eran las cuatro de la mañana ya estaba en pie y como loco tomó el camino que lo trajo con la rapidez del rayo a cambiar sus decimos, regresando muy satisfecho a su pueblo con los veinte mil colones contantes y sonantes. Enhorabuena.

Charles Boyer, insuperable y genial en su máxima interpretación "TEMPESTAD", la película superba del domingo en el gran cine PALACE

"NOBLEZA RANCHERA", el exitoso en español, el domingo en el VARIEDADES

Reproducimos a continuación la opinión del periódico "La Prensa Libre" sobre "La Tempestad", porque consideramos que encierra esa opinión una visión ajustada de la maravillosa película que el domingo estrena el Palace.

El periodista que emitió este comentario, asistió al ensayo de "Tempestad" y puede por lo tanto, adelantarse al público su juicio con el conocimiento debido de causa.

"Tempestad es una película que realiza con absoluta veracidad las reacciones íntimas del primer instante humano, el que hace y deshace vidas. Simula perversidad, tragedias y floquezas de la carne, se magistra labor de Charles Boyer y Michele Morgan, pero el público capacitado distinguirá en seguida que el cine francés ha logrado, con "Tempestad", lo esencial: humanizar, formando el dolor y el placer, la entrega y la aceptación en el usual triángulo de la frecuente farsa".

Estas palabras elocuentes, dicen lo que es "Tempestad". Nosotros pobres guacileros, resumimos estos pensamientos en una frase: "Tempestad", por Charles Boyer y Michele Morgan es una película como no se ha visto nunca en Costa Rica".

Para el domingo en el Variados, se anuncia otro gigante: "Nobleza Ranchera", el titán español con Alfredo del Dieiro, Ramón Armentod, Carmen Hermosillo, en la cual, por primera vez, se asiste al duelo a machete de dos campesinos en la campiña mexicana.

Tenemos el gusto de anunciar al público que hemos conseguido de la empresa de Panamá que "Madreselva" después de pre-estrenada en aquel país vuelva a Costa Rica para verificarse su estreno oficial el domingo 2 de abril.

Esté atento al estreno oficial de "Madreselva" por Libertad Lamar que y Hugo del Carril.

Próximo domingo, PALACE "TEMPESTAD" por Charles Boyer,

Michele Morgan "Aparó el vaso de un tren en medio del temblor de gran angustia".

Próximo DOMINGO, VARIEDADES "NOBLEZA RANCHERA" en español. Con el príncipe de machete en la campiña mexicana!

Jueves próximo, PALACE "EL EMBRUJO DEL DANUBIO" por John Boles.

HOY MARTES, 21 de marzo



A las 3, 7 y 8.45 — 75 c "LA HORA RADIANTE"

Joan Crawford, Margaret Sullivan, Melvyn Douglas, Robert Young.

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 50 c Estreno Radio! "MENSAJEROS DEL PELIGRO" por John Beal, Sally Eille

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 40 Segunda Epoca! Ep. 6, 7, 8, DRUMMOND EL AVIADOR por John King

AMERICA

A las 7 — 40 "MARIA ANTONIETA" por Tyrone Power, Norma Shear

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 50, "EL GRAN WALTZ" por Miliza Korjus, Fernando Gray

KEITH

A las 7 y 8.45 — 30 "QUE NO LO SEPA PARA" por Ginger Rogers, James Stewart

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 30 "LA INDIA BONITA" en español por Emilio Tuero

PROXIMO JUEVES: J. J. Martínez Casado, Constanelo Moreno y CHATO ORTIN, en: "EL DERECHO Y EL DEBER"

PROXIMO DOMINGO: TITO GUIZAR y ROBINA DUARTE, la actriz costarricense, en: "EL TROVADOR DE LA RADIO"

RAVINTOS HOY a las 3, 7 y 8.45—0.60 Gran re-estreno Paramount. El inolvidable actor CARLOS GARDEL, en el film: "ESPERAME"

CAPITOLIO A las 7 y 8.45 — 0.50 Arturo de Córdoba, en: "VEREDA TROPICAL"

ADELA A las 7 y 8.45 — 0.40 Ester Fernández, en: "LA ADELITA"

TEATRO CASTRO A las 7.30 — 30 Movida, en: "ROSA DE RIO GRANDE"